

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio negocia con la Junta la cesión de la Escuela Hogar como sede de la Escuela de Música

Ha iniciado los trámites con la Consejería de Educación
 El centro cuenta con más de 400 alumnos de 4 a 70 años

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta, a través de la Concejalía de Educación, continúa en su lucha para conseguir el objetivo propuesto desde el inicio de la legislatura de contar con unas instalaciones propias para la Escuela Municipal de Música y Danza, que acoge a más de 400 alumnos de 4 a 70 años, lo que hace que esté "plenamente consolidada, con un prestigio y una aceptación importantes", afirmó el concejal del área, Francisco Miguel García.

Por ello, García afirmó: "Seguimos en la intención de consolidar las instalaciones de la Escuela y por eso estamos trabajando y manteniendo conversaciones con la Consejería de Educación, a la que hemos solicitado la cesión de la Escuela Hogar con el fin de conseguir unas instalaciones dignas, accesibles y desde el punto de vista energético optimizadas, de las que podamos disponer de forma permanente".

En este sentido, el Consistorio ya cuenta con una previsión de la inversión total que realizaría, que rondaría los 200.000 euros, y se ejecutaría en varias fases "para consolidar el edificio y convertirlo en un lugar de uso exclusivo para este fin", insistió ayer el edil del área.

Así, a la espera de respuesta a este trámite y sabiendo que los contactos van por buen camino, la Escuela Municipal de Música y Danza inicia el nuevo curso con la novedad de la enseñanza de teatro musical dentro de la oferta formativa para este año, como presentaron Francisco Miguel García y Mar Martín, una



Francisco Miguel García y Mar Martín presentaron el curso musical. | EÑE

La novedad del curso es la enseñanza de teatro musical, que se une a las clases más demandadas: piano, guitarra y canto

de las directoras del centro.

La responsable insistió en que las mejoras realizadas por el Consistorio en las instalaciones han permitido adaptar las salas a las necesidades de las enseñanzas, como la reforma llevada a cabo para contar con un aula más amplia para introducir teatro musical y que los alumnos "puedan desarrollar su creatividad a través de un nuevo canal de expresión, en el que puedan perder el miedo escénico y fomentar el trabajo grupal". De la decena de instrumentos que imparten 14 profesores, piano y guitarra son los más solicitados.

CABRERIZOS



Sesiones de animación a la lectura infantil en la biblioteca. | EÑE

La Biblioteca Municipal incluye nuevas sesiones de fomento a la lectura para familias con bebés

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha organizado una programación de actividades propia para la Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' que se desarrollará durante el último trimestre del año.

Un programa en el que la animación a la lectura es la base y el objetivo para inculcar el hábito lector desde la infancia. En este sentido, destaca como novedad la puesta en marcha del programa 'Punto de Cuento', una estrategia de fomento de la lectura destinada a familias con bebés de 6 meses a 3 años, que surge con el fin de

proporcionar los recursos y herramientas necesarios para convertir la lectura en una vía de comunicación fundamental con sus hijos. Los padres recibirán un 'punto de cuento' o ficha en la que se recogen los recursos presentados para ponerla en práctica en casa.

Por otro lado, dará continuidad a las habituales sesiones de cuentacuentos y bebecuentos, que tendrán lugar los viernes a las 17:30 horas. Además, sigue abierto el plazo para que las personas interesadas se inscriban a las reuniones del Club de Lectura de la biblioteca.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Abierto el plazo para solicitar uno de los 130 huertos familiares hasta el día 16

Los vecinos de Carbajosa, mayores de edad y con una antigüedad de empadronamiento de al menos seis meses, interesados en optar a uno de los 130 huertos familiares (de 50 metros cada uno y con toma de agua gratuita para el riego) que el Ayuntamiento posee en La Vaguada del Arroyo de los Requesenes ya pueden solicitarlo. Tras publicarse la convocatoria para la adjudicación de los huertos por un periodo de dos años, tienen de plazo para presentar su solicitud hasta el día 16. Además, deberán estar al corriente de pago de cualquier tipo de deuda con el Ayuntamiento. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Los escolares aprenden educación vial con la Policía Local

La Policía Local de Santa Marta ha impartido unas sesiones de educación vial en los colegios del municipio para enseñar a los más pequeños las normas básicas para facilitar la convivencia ciudadana y evitar conflictos en la circulación, tanto como peatones o cuando van en bici o patinete. | EÑE

CASTELLANOS DE MORISCOS



Comienzan las actividades culturales

Los vecinos de Castellanos de Moriscos ya pueden participar y disfrutar de la programación de actividades lúdicas organizadas por el Consistorio para dinamizar la vida municipal. | EÑE